



Comunicado de la Secretaría Ejecutiva en rechazo al Referéndum británico en las Islas Malvinas

Decíamos en el comunicado emitido por esta Secretaría Ejecutiva en ocasión de cumplirse 180 años de la usurpación de las Islas Malvinas (3 de enero de 1833), que reivindicamos la política que está llevando adelante el Gobierno Argentino al respecto y que resulta inconcebible que, en pleno siglo XXI, existan enclaves coloniales como el de Malvinas.

Recordábamos también que en la 17^a Cumbre de MERCOSUR, la Declaración de Quilmes contempló un párrafo especial por este tema donde el conjunto de los presentes expresaron “El total apoyo a los legítimos reclamos de la República Argentina por la soberanía de las Islas Malvinas de la cual fue despojada ilegítimamente hace casi 180 años (1833-2013) por el Reino Unido de la Gran Bretaña, recordando el interés regional en que la prolongada disputa alcance, cuanto antes, una solución”.

Por ello consideramos imprescindible compartir con todas las ciudades de la Red nuestra posición sobre este pretendido referéndum -con resultado más que previsible- que el Gobierno Británico quiere utilizar para pseudo-legitimar la usurpación imperial.

Manifestamos nuestro rechazo a la realización de este acto que busca distorsionar la causa Malvinas y que no cuenta con la aprobación ni el reconocimiento de las Naciones Unidas, organismo que sí se ha expresado sobre esta controversia a través de 40 Resoluciones donde se insta al diálogo bilateral para la resolución pacífica del conflicto, propuesta que el Gobierno Inglés soslaya.

Acompañados por la solidaridad de los hermanos pueblos del MERCOSUR y de la UNASUR, entre otros, reafirmamos el derecho irrenunciable de la Argentina sobre las Islas Malvinas.

Quilmes, 10 de marzo de 2013

FRANCISCO GUTIERREZ
SECRETARIO EJECUTIVO (2012 – 2013)
RED DE MERCOSUR